

Analizar el tema Trabajo Doméstico, luego desarrollar el tema en dos hojas de acuerdo con sus propias palabras:

Trabajo Doméstico:-

Historicamente el Trabajo a estado asociado a la esclavitud, al Colonialismo y a otras formas de servidumbres, las cuales han desempeñado tareas domésticas y a consecuencia de esto han sido marginados y excluidos.

A pesar que tuvo muy poco reconocimiento social en la actualidad es un fenómeno mundial ya que se a convertido en una solución alternativa para muchas familias de escasos recursos y así se pudo blindar una mayor protección a los derechos de los trabajadores domésticos.

(Es) El trabajo doméstico en Guatemala en el mundo entero sigue siendo una forma de esclavitud, explotación y trato laboral.

Se menciona en el Código de Trabajo decreto 330 reformado por el acuerdo 7441 que la cual tiene un régimen especial desde hace 73 años. Según la encuesta nacional de empleo e ingresos en el año 2016.

Habrá más de 240 mil personas trabajando en el sector doméstico.

Un trabajo doméstico es una persona que trabaja en el ámbito de una residencia.

Los trabajadores realizan una variedad de servicios, tales como por ejemplo:

Cuidados, Conservas, Cocinas, niñeras, conductores, etc..

Que la cosa en otros casos, se contrata para una jornada laboral o por horas. La evolución social ha conducido en buena medida circunstancias que todavía permanecen para el cuidado de ancianos en algunos países subdesarrollados.

También los trabajadores domésticos tienen como principal tarea cuidar el hogar y a sus miembros. De igual manera hay otras otras tareas específicas que se encuentran en el lavado de al planchado, la compra de alimentos, cocinar los alimentos y la limpieza.

Para muchos trabajadores domésticos, una gran parte de su labor reside en el cuidado de los niños si existen personas mayores o discapacitadas en la casa.